



1 million d'armoires électriques juxtaposables VX25 produites !

Rittal célèbre la millionième armoire électrique juxtaposable VX25 produite

Rittal fête en 2021 trois évènements : le 60^{ème} anniversaire de sa création, le 75^{ème} anniversaire de son propriétaire, le professeur Friedhelm Loh, et aussi la production de la millionième armoire électrique juxtaposable VX25 grâce aux 1 240 employés de l'usine de Rittershausen qui doivent être associés à cette réussite.

Comment rendre ce qu'il y a de mieux encore meilleur ? C'est la question que Rittal s'est posée au début du développement de l'armoire électrique juxtaposable VX25. Aujourd'hui, trois ans seulement après son lancement sur le marché, l'armoire électrique juxtaposable VX25 est utilisée dans le monde entier que ce soit dans le domaine industriel ou informatique, par exemple, dans les chaînes de production de tous les constructeurs automobiles de renom, dans les éoliennes situées dans les endroits les plus reculés, sur les bateaux de croisière ou dans les centres de données des géants de l'informatique comme Facebook ou Amazon. La millionième VX25 est sortie de la chaîne de montage le 16 août dernier et a été célébrée dans la joie par la direction et les employés. Cette occasion nous permet aussi de rendre hommage au travail de nombreuses personnes chez Rittal à commencer par celles du département Recherche & Développement, celles qui gèrent les gammes de produits et bien sûr le personnel de production.

« La réussite de ce projet n'a été possible que grâce à votre soutien. Je vous remercie beaucoup pour cela. Nous avons toujours été le leader technologique mondial et, avec l'armoire électrique juxtaposable VX25, nous avons établi une nouvelle référence sur le marché. Nous avons complètement su surprendre nos clients avec cette nouveauté. Nous avons encore une fois, avec cette quatrième génération d'armoires électriques juxtaposables, su faire preuve d'excellence dans la construction d'armoires électriques et de commande. », a déclaré le professeur Friedhelm Loh aux employés présents.

Incroyable ! - C'est ainsi que le propriétaire et président du groupe Friedhelm Loh a décrit le succès de Rittal au cours du temps. Il a rappelé que Rittershausen n'est pas seulement le berceau desarmoires électriques de série, mais aussi celui de l'entreprise. « C'est grâce aux habitants de cette région que nous avons développé un modèle industriel qui a révolutionné le monde de l'industrie électrique. Ce sont eux qui ont eu les idées qui ont permis ce succès. » Personne, ni le père du professeur Loh, qui a fondé la société, ni son comité de direction, n'aurait pu imaginer que lesarmoires électriques Rittal soient présentes et utilisées dans le monde entier après seulement quelques décennies. À l'époque, les principales entreprises de l'univers électrique étaient opposées à une armoire électrique standardisée. Elles ne voulaient pas commander une armoire électrique sur un catalogue. Mais avec le slogan « Armoires électriques disponibles immédiatement sur stock », Rittal avait déclenché une révolution à l'époque. L'armoire électrique standardisée a conquis l'industrie en commençant par l'industrie mécanique.

« C'est incroyable quand on voit aujourd'hui où nous produisons cesarmoires électriques un peu partout dans le monde », déclare le professeur Loh. Car Rittal ne fabrique pas seulement sesarmoires électriques à Rittershausen, mais aussi, dans ses propres usines, en Chine, en Inde, en Angleterre, au Brésil et aux États-Unis. « Nous produisons plusieurs milliers d'armoires électriques chaque jour dans le monde entier ». Beaucoup d'autres entreprises, dont certains grands groupes, ont essayé d'imiter Rittal, mais sans succès. Le propriétaire de Rittal estime que l'une des grandes forces de Rittal est d'avoir toujours été à contre-courant de la tendance générale et de l'avoir devancée - par exemple, en allant au-delà desarmoires électriques et en complétant la gamme avec des systèmes de climatisation dédiés, des systèmes de jeux de barres de courant et en se diversifiant vers le marché informatique. Cela devrait continuer ainsi à l'avenir.



Le succès de Rittal a également fait de l'entreprise le plus gros employeur de la région. "Ce n'est pas une évidence de développer une entreprise pendant 60 ans. C'est un cadeau. Il s'agit d'une incroyable réussite et nous avons de nombreuses raisons de la célébrer", a déclaré le professeur Loh à la fin de son discours.

Markus Asch, PDG de Rittal International, a ensuite souligné l'importance des armoires électriques juxtaposables VX25 : « L'armoire électrique est l'essence même de Rittal et l'expression de notre savoir-faire. » Cette armoire électrique, avec ses nombreuses versions, répond à 90 % des besoins des clients dans le monde entier. « Et même si nous célébrons aujourd'hui la millionième VX25 produite, ce que nous célébrons vraiment, c'est vous, les employés qui fabriquent cette armoire électrique chaque jour », a souligné le PDG. En compagnie de Norbert Peter, vice-président des opérations en Allemagne et directeur de l'usine de Rittershausen, il a remis à tous les employés une clé d'armoire électrique plaquée or et un certificat comme souvenir de ce moment et pour marquer la reconnaissance de l'entreprise.

A propos de Rittal :

Rittal est le leader mondial des solutions d'habillage pour l'industrie et les technologies de l'information. L'offre produits, constituée de plusieurs milliers de références standard, englobe l'habillage électrique, la distribution de courant, la climatisation, les infrastructures IT, les logiciels & services et des solutions pour automatiser la construction des tableaux électriques. Les systèmes conçus par RITTAL se retrouvent aussi bien dans l'industrie, l'IT et les télécommunications.

Le champ d'expertise de Rittal, avec l'aide de ses sociétés-sœurs Eplan et Cideon, qui commercialisent des logiciels de solutions d'ingénierie interdisciplinaires, couvre pratiquement l'ensemble de la chaîne créatrice de valeur ajoutée.

Créée en 1961, Rittal GmbH & Co. KG, dont le siège est basé à Herborn en Allemagne, dispose dans le monde de 8 sites de production à la pointe de la technologie. Un vaste réseau international constitué de 58 filiales permet à la société d'assurer à ses clients un service irréprochable. Rittal est la principale entité du groupe allemand Friedhelm Loh, dont l'effectif dans le monde atteint 12000 personnes et qui a réalisé en 2019 un chiffre d'affaire de 2,6 milliards d'euros.

Relations Presse

Rittal SA Pierre-André STADLER Tél. 01 79 95 17 08 www.rittal.fr